八戸市立図南小学校

令和4年度 No. 10

**2月号** 1月27日発行



ホームページは ブログは

http://www.hachinohe.ed.ip/tonan\_e/ https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/

# 今年もよろしくお願いいたします

3 学期が始まり 2 週間が経ちました。まだまだ寒さは続きますが、子どもたちは元気に活動 しています。

本校では昨年末からインフルエンザが流行し、罹患者が多く見られました。現在も罹患者が 数名みられますので、予防のためうがいや手洗いをしっかりさせてください。ほけんだよりNo. 11の、「感染症予防のためにできること」にも詳しいことが書いてありますので、もう一度目 を诵していただいて、まずは予防、もしかかってしまった場合は早めの受診をお願いします。

さて、学校では昨年末にお願いしたアンケートの結果や私達教職員の願い、今年度の教育活 動の反省を基に来年度の教育目標や努力目標、教育活動内容の改善・整備を進めております。 『生きる力』を支える「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を育むための努力を図ってい きますので、今年もご協力の程、よろしくお願いいたします。



幸せな子」を育てるのではなく、 "んな境遇におかれても「幸せになれる子」を育てた



これは、美智子上皇后陛下のお言葉です。上皇后陛下のお言葉は、常に愛に満ちていて胸に 響きます。読むたびに心が洗われるようなたくさんの名言の中から、上記のお言葉を紹介しま す。

『どんな境遇におかれても「幸せになれる子」』にするためには、困難なことにも立ち向かっ ていけるような「逞しさ」とともに「規範意識」「責任感」が必要だと思います。

中西盲二先生(「掃除を通して行った心の教育」の著者)は、「大人と子どもの大きな違いは、 法律上だけでなく、自分がしたことに責任がとれるかどうかだと思います。そして、責任を取 るためには、次の5つの力を身につけさせることが必要だ」としています。

- 1 自分でよく考えることができること 2 頑張ることができること

3 辛抱ができること

4 他人に迷惑をかけないこと

5 自分で決断できること

私たち大人は、子どもたちが楽に生活できるようにいろいろなことを与えすぎているのかも 知れません。お子さんに5つの力をつけていくために、親の願いを伝え、今すべきことを家族 で話し合ってみてはいかがでしょう。

# 2月の生活・保健目標

〈生活目標〉 感謝をしよう

〈保健目標〉 かぜをひかないようにしよう

# 愛好会頑張ってます

### のミニバス

・第44回八戸市ミニバスケットボール新人大会(1月21日) 男子 37-49小中野

# おめでとつ

◎第52回青森県小学生フィギュアスケート選手権大会

# コロナウイルス感染症およびインフルエンザへの 対応について

学校では、これまで同様、マスク着用、うがい・手 洗い、換気で予防に努めます。他学年との交流が生じ る縦割り清掃や委員会活動は行いますので、これまで 以上に健康観察をしっかり行うよう努めます。本人の 体調が悪い場合、また、ご家族の方がかぜ症状の時は、 これまで同様、登校を控えてください(出席停止扱い となります)。

- ・ご家族の方が新型コロナウイルス感染症陽性と診断 された場合は、濃厚接触者となりますので出席停止 となります。
- ・ご家族の方がインフルエンザと診断された場合は、 児童の体調がよければ登校可能です。



お話タイム

3日(金)なかよし班活動

6日(月)ALT来校

7日(火)4~6年6時間授業

代表委員会

9日(木)ALT来校

# 11日(土)建国記念の日

13日(月)ALT来校

14日(火)委員会活動

15日(水)スクールカウンセラー来校

16日(木)ALT来校

# 新入生保護者説明会

17日(金)えんぶりの日(休業日)

20日(月)ALT来校

21日(火)4~6年6時間授業

22日(水)全校朝会

参観日

### 23日(木)天皇誕生日

27日(月)ALT来校

28日(火)委員会活動

# ◇ 下校時刻の変更

16日(木)1年生13時20分頃 22日(火)全校 14時35分頃



6年生担任の石橋柊子先生が、1月5日に入籍しました。 おめでとうございます!



